

## **Übergabe Förderbescheid**

Am 27. Juli 2019 konnte Bürgermeister Heinz Baum im Rahmen einer kleinen feierlichen Veranstaltung im Bayerischen Staatsministerium der Finanzen, und für Heimat in Nürnberg den Förderbescheid für die Breitbanderschließung des Gebietes „Siedlung“ aus den Händen von Staatsminister Albert Füracker entgegennehmen. Dank des Förderprogrammes sind mit 140.517 € 80 % der Wirtschaftlichkeitslücke der Investitionen abgedeckt und die Stadt Ornbau hat insofern mit rd. 35.129 € lediglich 20 % der Kosten selbst zu tragen.